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«  S’il en demeure dix, je serai le dixième ; 
    Et s’il n’en reste qu’un, je serai celui-là ! »
 

«La  religion  de  Mahomet,  la  plus  simple  dans  ses  dogmes,
semble  condamner  à  un  esclavage  éternel,  à  une  incurable
stupidité,toute cette vaste portion de la terre où elle a
étendu son empire »
(Condorcet / 1743 – 1794, Ministre)

« Les nazis sont les meilleurs amis de l’islam. »
(Le grand Mufti de Jérusalem en 1943)

«  L’influence  de  cette  religion  paralyse  le  développement
social de ses fidèles. Il n’existe pas de plus puissante force
rétrograde dans le monde. Si la Chrétienté n’était protégée
par  les  bras  puissants  de  la  Science,  la  civilisation  de
l’Europe moderne pourrait tomber, comme tomba celle de la Rome
antique. »
(Winston Churchill / 1874 – 1965)
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1) Non, je ne suis pas devenu soudainement fou. Oui je sais
qu’il y a 1,6 milliards de musulmans de par le monde. Oui je
sais qu’environ 20% sont radicaux ce qui fait quand même 160
millions d’assassins en puissance (J’ai enlevé 50% de femmes
et d’enfants, quoique…). Oui, je sais que seul je ne peux pas
grand chose. Et oui, ce « pas grand chose“ je m’engage à le
faire chaque jour, sur Facebook, dans mes groupes de Facebook,
dans  mes  articles  sur  «  Infos-Israel.News“,  et  sur
« Résistance Républicaine“ et dans tous les réseaux sociaux
qui voudront bien m’accueillir

2) Pourquoi? Parce que l’Etat ne me défend plus, ni l’Etat
français, ni l’Etat allemand (où je vis actuellement), qui
laissent se multiplier et s’agrandir des zones de non-droit ou
plutôt de droit islamique (la Charia), des NO-GO zones où la
police, les pompiers, les ambulances ne peuvent plus pénétrer
sans  se  faire  caillasser  voire  incendier.  Quel  spectacle
jouissif  pour  la  racaille  de  voir  les  voitures  de  police
S’ENFUIR devant leurs attaques. Ni le Gouvernement, ni la
presse, ni les médias, ni la police, ni „la justice“, ni les
partis politiques, ni les syndicats, ni le parlement sont
disposés à nous protéger, nous les citoyens justes bons à
payer les impôts et à voter tous les 4 ou 5 ans. Alors puisque
eux ne le font pas, J’ai décidé de déclarer la guerre à
l’islam.
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3) Pourquoi à l’islam? Parce que le bouddhisme ne nous a
jamais  fait  chier,  comme  l’islam  ne  cesse  de  le  faire.
L’hindouisme non plus et le judaïsme non plus, non plus que le
zoroastrisme ou l’athéisme, le taoïsme, le sikhisme ou le
jaïnisme. (ne me demandez pas ce qu’est le jaïnisme, je n’en
sais  rien!  J’ai  juste  consulté  un  dictionnaire  des
religions…). Quant au christianisme il a cessé depuis belle
lurette de nous faire chier (on s’est assez battu pour cela).

L’islam n’est pas une religion! C’est un système religieux-
politique sectaire,  intolérant, ignare, stupide et meurtrier
voire génocidaire dont le but est la conquête de la planète et
l’élimination ou la soumission de tous les autres systèmes,
religieux ou pas.

Comme il n’est pas en mesure de s’imposer en Occident par la
force (il a essayé et a échoué: Poitiers en 732; Vienne en
1683.  Remarquez  les  dates:  950  ans  de  différence:  Ils
n’arrêtent  jamais)  il  le  fait  en  utilisant  notre  système
juridique, la déclaration des droits de l’Homme, nos valeurs
et  notre  mauvaise  conscience:  nourriture  hallal,  appel  de
Muezzins, prières de rues, femmes voilées, procès en séries
pour  islamophobie,  NO  GO  Zones,  tribunaux  clandestins  de
charia, émeutes lorsque l’Etat veut enfin fermer une mosquée
salafiste, attentats au couteau, à la voiture bélier, aux
cocktails Molotov… Les pions islamistes avancent sans répit.
Comme pour la Gorgone couper ses membres qui repoussent ne
sert à rien. C’est la tête qu’il faut couper, c’est l’islam
qu’il faut écraser.

« Il y a des musulmans modérés, mais l’islam lui-même n’est
pas  modéré.  L’islam  est  une  idéologie  fasciste.  Il  n’y  a
aucune  différence  entre   l’islam  et  le  fondamentalisme
islamique“ (Ibn Warraq)



4) Je sais que seul je n’écraserai pas l’islam. Je sais ce
qu’il faudrait faire mais je n’ai aucun moyen d’influer nos
hommes  politiques  afin  qu’ils  se  ressaisissent  et  .
comprennent enfin que nous sommes en guerre. Mais après avoir
appris l’inhumaine et ignoble Shoah, je me suis juré de ne
plus jamais me laisser assassiner comme un troupeau de moutons
et de prendre l’exemple sur le ghetto de Varsovie: Mourir pour
mourir autant mourir debout, en combattant et en tuant autant
de nazis que possible. JAMAIS PLUS SE LAISSER PACIFIQUEMENT
EMMENER À L`ABATTOIR. Aujourd’hui il ne s’agit plus « que des
juifs“ mais de l’Occident tout entier que l’on peut qualifier
en trois mots: Abrutissement, soumission, adiposité…

Je sais que seul je n’écraserai pas l’islam mais ce qui me
guide c’est ce mot d’ordre suivant: « Il n’est pas nécessaire
d’espérer pour entreprendre ni de réussir pour persévérer“ 
Guillaume  d’Orange-Nassau,  Prince  Néerlandais  du  XVIème
siècle. Il a été à l’origine de la révolte nationaliste et
indépendantiste  des  Pays-Bas  contre  la  monarchie  Espagnole
(qui gouvernait ce pays à cette époque). Il a réussi…

Je vous quitte car j’ai rendez-vous avec une connaissance qui
a promis de me vendre ce qu’il faut…
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